



BOLETÍN JUNIO del 2021

SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por Zoom Video los días 22, 25 y 28 de junio de 2021.

Después de la oración, se revisaron y aprobaron las actas de la reunión del 11 de mayo de 2021.

Actualización de COVID-19:

Mientras se publica esto, un Siervo Misionero, Raúl Mejía, dio positivo en el Cenáculo en Guamal y actualmente se encuentra hospitalizado. El Cenáculo está siguiendo los protocolos de cuarentena, y hasta ahora los demás están bien.

Las infecciones, especialmente con la variante Delta, continúan siendo altas para los no vacunados.

Se solicita a todos los Siervos Misioneros que reciban la vacuna cuando esté disponible en su área y país. Comuníquese con el Generalato si hay un problema personal o médico que pueda causar dudas.

El Consejo advierte que, a pesar de las vacunas que se están volviendo lentamente a disposición, todos los STs deben continuar siendo prudentes, usar máscaras de desecho, mantener el distanciamiento social y el lavado de las manos regularmente.

Todos los Siervos Misioneros en los Estados Unidos han recibido, al menos, una dosis de la vacuna a partir de la fecha de este boletín. También hemos sabido que algunos de nuestros Hermanos fuera de los Estados Unidos están comenzando a recibir la vacuna en Colombia, Honduras y México.

Problemas con las Visas: La Congregación sigue enfrentando problemas con las visas. La pandemia, junto con el endurecimiento de las regulaciones de inmigración en muchos países, ha dificultado enormemente nuestra capacidad para trasladar a Hombres y candidatos. Varios Hombres todavía están luchando por conseguir una cita en la embajada, lo que retrasa su capacidad para llegar a sus asignaciones de misión; otros han tenido que salir de los Estados Unidos y esperar a que los consulados vuelvan a abrir y los candidatos aceptados por las diversas juntas de admisión no pueden ingresar a nuestras Casas de Formación debido a problemas de visa. Todo esto requiere una gran cantidad de tiempo, energía y recursos financieros. Muchas gracias a Steve Vesely en Silver Spring y a los diferentes abogados que trabajan con nuestros Hombres en cada país.

MISIONES

Santuario de la Virgen de Guadalupe, Meca, CA: Jesús Palomares ha sido nombrado el nuevo párroco de la misión en Meca. Será instalado formalmente como párroco por Mons. Rojas el 25 de julio del 2021. Dadas las circunstancias posteriores a la muerte de Francisco Valdovinos y a solicitud del obispo, Mike estará presente para la instalación. Ofrecemos a Jesús nuestras oraciones y nuestro pleno apoyo mientras asume estos deberes.

Clínicas Médicas: Los esfuerzos para establecer una atención médica continua en nuestras misiones en Haití, Colombia y Honduras están avanzando. Con un obsequio de un donante, se han puesto a disposición algunos fondos para avanzar este proyecto en cada sitio. También estamos considerando una solicitud de asistencia en Puerto Jiménez para establecer una clínica de salud mental. Cada misión está desarrollando

estrategias para utilizar profesionales médicos locales para poder brindar atención y tratamiento continuo a nivel local.

Ministerio de Recuperación / Cenáculo Misionero Trigo de Invierno: Los planes continúan para reiniciar el Ministerio de Recuperación / Cenáculo Misionero Trigo de Invierno después de Covid - 19. Hay planes para comenzar los retiros presenciales en agosto y para considerar la posibilidad de tener residentes en Recuperación a principios del otoño de este año. Por favor, mantengas este importante ministerio en sus oraciones: las necesidades de la comunidad de recuperación son críticas dado el aumento de sobredosis durante Covid.

Paredón, Haití: Mike viajara para visitar la misión en Haití en Julio 7 - 10. Mientras esté allí, revisará el Plan de Misión con Guiteau y Clervil, ayudará a planificar la fase final de la construcción del Cenáculo Misionero Andrethene y otros asuntos pastorales. Sigue habiendo un malestar considerable y periódico en Haití, especialmente en Puerto Príncipe. Mike viajará por otro aeropuerto para evitar este malestar. El estudiante Hermano Benoit Pierre está comenzando su Año Misionero en la misión de Paredón y hay dos candidatos al pre-noviciado que viven en la misión. Por favor, mantengan este viaje en sus oraciones, así como por nuestros Hombres en Haití.

Cenáculo Misionero del Espíritu Santo, Stirling, New Jersey: Después de mucha discusión y el deseo de dividir los roles del Custodio local y el Director del Concilio del Santuario aprobaron el plan. Dennis Berry seguirá siendo Director y Raúl Ventura, con efecto inmediato, ha sido asignado Custodio local del Cenáculo. Un documento que detalla quién será el responsable en cada función, ha sido aprobado.

Planes de Misión: Guy Wilson y Raúl Mejía le recuerdan a cada misión que, mientras se preparan para enviar sus presupuestos para 2021-2022, también le presenten sus Planes de misión para el próximo año. Si envía los planes al Generalato, se los enviaremos a ellos. Somos conscientes de que el año pasado de Covid 19 ha desafiado cada misión en sus planes.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

Ermenegildo Saldaña: El Consejo invitó a Mere a unirse a nosotros en nuestra reunión de videoconferencia este mes. Hizo de nuestro conocimiento sobre el ministerio que están haciendo Martín, José de Jesús, Arturo y él. Compartió los desafíos que han estado enfrentando durante el último año de la pandemia. También compartió su propia estrategia personal para lidiar con el estrés, así como también dentro del Cenáculo. El Consejo le agradeció el maravilloso cuidado de las cenizas de nuestro Hermano Francisco Valdovinos al llevarlas al funeral en su ciudad natal y luego al entierro en la basílica, así como también recibió a algunos de los novicios para su experiencia misionera. Las vacunas están comenzando a estar disponibles lentamente en México, pero el nivel de infección sigue siendo alto.

Alexis Zúniga: Alexis ha regresado a la misión en Mississippi después de recibir su visa. Reside con Odel Medina en Carthage, Mississippi.

Henry Guerra: Henry ha sido asignado a nuestra misión en Humacao, Puerto Rico. Él ha recibido su visa y viajara a Puerto Rico próximamente.

Eder Quiñones: Eder ha sido asignado al renombrado Cenáculo de la Encarnación en el Valle de Coachella, CA. Su visa ha sido aprobada y viajara a la nueva misión en cualquier momento.

Odel Medina: Seguimos expresando nuestro más sentido pésame a Odel por la muerte de su hermano, Marvin, a causa del Covid. Odel pudo estar con su hermano unos días antes de su muerte y celebrar su funeral en Nicaragua.

Carlos Zacarías: Carlos, después de necesitar regresar a México y del robo de su pasaporte y papeles en México ha logrado regresar a la misión en Guamal.

Orlando Bonilla: Orlando está bien y pronto regresará a Colombia para pasar unas vacaciones con su familia. A continuación, será asignado al Cenáculo de Medellín.

Frank Conkle: Frank regresara desde México el 23 de agosto y residirá en el Cenáculo Misionero Padre Judge para una evaluación médica. En ese momento se tomará la decisión sobre su regreso a la misión o su permanencia en la FJMCH

Conferencia de Hermanos Religiosos: Llamamos su atención sobre la Conferencia de Hermanos Religiosos, Asamblea 2021 que se realizará presencial y virtualmente los días 12, 13, 14 de julio . El tema es: **hermanos en el 21st Century como Testigos Proféticos.** Registro e información adicional disponible en www.todaysbrother.com.

COMITÉ DE DESARROLLO VOCACIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Aprobación de su Primera Profesión de Votos: Siete Novicios solicitaron y fueron aprobados para su Primera Profesión de Votos que se realizará en México el 21 de agosto. Todos se muestran en la foto con sus cartas de aceptación.



Fecha de Vestidura del Hábito: Después de que el Consejo revisó y aprobó las solicitudes de entrada de tres Hombres al Prenoviciado en Costa, la fecha para Vestidura ha sido programada para el 24 del mes de agosto en el Noviciado. Los tres Hombres: Arnobis Andrés Montoya Rendón (Colombia), Cristian Arturo Manzanares Ramírez (Honduras) y Elmerson del Carmen Camacho Padilla (Costa Rica). Guárdenlos en sus oraciones.



Arnobis Andrés

Cristian Arturo

Elmerson del Carmen

Fecha de Vestidura del Hábito Stirling: El viernes 30 de julio nuestro candidato, Felipe, vestirá el hábito en Stirling al comenzar su año de noviciado. Tenedlo a él y a Jesús Ramírez, su director, en vuestras oraciones.



Aprobación para la Ordenación al Diaconado: El Consejo revisó la petición de ordenación del Hermano Víctor Pérez y la aprobó. Víctor será ordenado diácono en octubre en Chicago; los detalles seguirán próximamente.

Tutoría: Jesús Ramírez y Diovany Ramos se reunieron con los de Tutoría por videoconferencia el martes 16 de marzo. Se ha anunciado que el Programa de Tutores se reunirá presencialmente, los **días 16, 17, 18 de noviembre del 2021 en Holy Trinity, Alabama**. Por favor pongan esto en su calendario si están en tutoría.

Reunión de Promotores Vocacionales: Mike, Ray y los promotores vocacionales se reunirán, si Dios quiere, en México, en el Noviciado, del 7 al 9 de septiembre del 2021.

Reunión de Todo el VDC: El VDC se reunirá con el Consejo, si podemos, los días 20, 21 y 22 de octubre en Medellín, Colombia.

Actualización de Compañeros de Misión: El Comité Ejecutivo de los Compañeros de Misión continúan reuniéndose mensualmente y trimestralmente, el grupo completo de Compañeros de Misión. Se reunieron el 24 de junio y continuamos trabajando en dos visitas de trabajo misionero en Mississippi y Puerto Rico. En esta reunión también tuvimos un informe dinámico del Capítulo de Socios de la Misión de México dirigido por Miguel Juárez, MCA. Es de destacar la fecha para la Reunión / Retiro Anual que tendrá lugar en el centro de Mississippi, cerca de nuestras misiones en Camden, Canton, Cartago, y Tucker en **8 y 9 de octubre**.

Documentos de Reflexión sobre la Interculturalidad: Queremos recordar y llamar su atención sobre los correos electrónicos recientemente enviados del Comité de Interculturalidad. Una era una carta y la segunda y la tercera reflexiones con algunas preguntas de discusión al final. Esas reflexiones serán enviadas desde el Comité para su uso a nivel regional y del Cenáculo. Pedimos que estas reflexiones y las preguntas se utilicen para la discusión. Por favor regístrese y envíen cualquier comentario o fruto de su conversación a Jesús Ramírez para que el Comité tenga esta retroalimentación.

Comité de Vida Espiritual: Seguimos agradeciendo al Comité de Vida Espiritual por las reflexiones mensuales, así como por las reflexiones de cada mes en el Año de San José sobre San José. Nuevamente, los alentamos a utilizar estos materiales para compartir y reflexionar sobre la fe local.

100 Aniversario del Centenario: ¡Nuestro año del Centenario, 2021, está en marcha! **Por favor tomen nota de la página web del Centenario que está ahora en vivo - que es www.trinitymissionscentennial.org. Pueden también llegar a este sitio a través de enlaces en nuestros sitios actuales: www.trinitymissions.org y www.missionaryservantvocations.org.** En la pestaña “Recursos” puede acceder y descargar materiales para el Centenario e imprimirlos localmente.

Es de destacar que el inicio oficial tuvo lugar el 29 de mayo y que Mike Barth y Gustavo Amell fueron coanfitriones en vivo el fin de semana del Domingo de la Santísima Trinidad, del 29 al 30 de mayo de este año. Además, una liturgia en inglés y en español se transmitió en vivo el Domingo de la Santísima Trinidad desde San José en Holy Trinity. La transmisión en vivo del inicio del Centennial se puede ver en el sitio web de Centenario.

Ese mismo fin de semana, otros lugares de misión celebraron el comienzo de nuestro Año del Centenario con la bendición y el levantamiento de la Cruz de la Misión y otros eventos. Se enviaron boletines de noticias para destacar estos eventos.

Gracias a cada misión que recibió y respondió a la invitación para considerar a las personas que les gustaría que recibieran un Premio Centenario durante este año. Los medallones han llegado y pronto serán enviados a quienes los solicitaron.

Se han enviado cartas a cada uno de los obispos con quienes servimos, en busca de su apoyo mediante la oración, una carta de felicitación y de apoyo financiero para aquellos que pueden y están dispuestos.

Una fase silenciosa de desarrollo de fondos para conmemorar el Centenario ha estado ocurriendo durante algún tiempo y ha tenido un gran éxito. Una fase más pública comenzará en los próximos meses.

La estatua del P. Judge, en honor al Centenario, que se colocará afuera en el patio del P. Judge Missionary Cenacle, ahora está terminada y se ubicará próximamente. También se colocarán réplicas de esta en nuestras casas de Huitzila, San José y Medellín.

Por favor, pónganse en contacto con Mike si tiene alguna pregunta o Kike Arrango y Odel Medina con respecto a sus celebraciones regionales.

Se alienta poner carteles en cada sitio de misión. Se pueden ver, junto con otros recursos, en el sitio web. Para obtener los carteles se requiere que se comuniquen con Carey Lozano en lozano@trinitymissions.org para que le envíen el archivo de reproducción necesario.



Asamblea General: La Asamblea General, convocada por nuestro Cenáculo General, se llevará a cabo en México el **22, 23 y 24 de febrero**. Por favor marquen su calendario. Rafael Pisso, como enlace del Consejo con el comité, compartió con nosotros el resumen de nuestros días juntos en busca de aportes y consejos sobre varios temas. El consejo se reunirá, a través de videoconferencia, con todo el comité, presidido por Víctor Canela, durante nuestra reunión del Consejo de julio. Estamos agradecidos por el trabajo que ha realizado el comité en esta importante reunión.

Evaluación de Formadores: El último Cenáculo General llamó a un proceso de evaluación de nuestros Hombres en la pastoral de formación. Un comité ha trabajado en esto y recientemente se envió una encuesta a todos nuestros Hombres en Tutoría, Post-Noviciado, Noviciado y Pre-Noviciado para buscar su opinión. Este material, siempre de manera anónima, se compilará y se pondrá a disposición del Consejo y el VDC. Gracias al Comité y a todos los que participaron.

Renovaciones / Actualización en el Cenáculo Misionero P. Judge, Adelphi: Con un número cada vez mayor de nuestros Hombres en el FJMC teniendo problemas de movilidad, se decidió renovar el área de la cocina de la casa entre el comedor y la cocina. Se quitaron algunas paredes, se instaló una isla de servicio con un aspecto de concepto abierto para facilitar el movimiento. A continuación se muestran algunas fotos del nuevo espacio:



Contrato de arrendamiento con St. Luke Institute: En una carta anterior de Mike, se le informó que St. Luke Institute saldrá de nuestro edificio en Silver Spring a fines de septiembre del 2021. El trabajo continúa para asegurar otro contrato de arrendamiento y, al mismo tiempo, para probar el mercado para una posible venta. Les mantendremos informados. Pídanle a St. José, quien es conocido por ayudar que en el arrendamiento / venta de propiedad, defienda en nuestro nombre.

Presupuestos: El Consejo revisó varios presupuestos adicionales para el año fiscal 21-22. Estamos agradecidos por los esfuerzos realizados para mantener los presupuestos al nivel del año pasado cuanto fue posible. La cifra total aprobada corresponde al nivel de subvención del año pasado.

Revisiones Financieras: El consejo revisó los informes financieros presentados, tanto por la Oficina de Promoción de la Misión como por la Oficina General del Tesorero.

Recordatorios e Información de Contacto: Nsom, como nuevo Secretario General, puede ser contactado en secgen@trinitymissions.org. Steve continúa en la oficina para atender los muchos problemas de inmigración. Si usted tiene asuntos de Inmigración en curso, continúe comunicándose directamente con Steve en su correo electrónico personal: stevesely@gmail.com

Como recordatorio, el personal de la TGO con quien debe comunicarse es: Contralor, Sr. Gebre Solomon en Solomon@trinitymissions.org , Randy Kail en kail@trinitymissions.org y Howard London, Contador en london@trinitymissions.org .

Próxima Reunión: El Consejo llevará a cabo la próxima reunión **en persona la semana del 12-16 de julio en Silver Spring**. Esta será nuestra primera reunión en persona desde febrero del 2020.